

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Tokoh Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

May 21, 2023 - 09:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Tokoh Masyarakat*

Sukabumi - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang di Kampung Pasirangin, Rt. 15/04, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, Sabtu kemarin (20/05/2023).

Dalam kunjungannya, Aipda Udin bertemu dengan Bapak Dadan Muhammad Sobandi, seorang tokoh masyarakat di Desa Mekarjaya.

Kegiatan sambang ini dilakukan dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat. Aipda Udin menjelaskan bahwa sambang merupakan salah satu cara untuk memahami kondisi serta kebutuhan masyarakat secara langsung.

Selama pertemuan, Aipda Udin dan Bapak Dadan Muhammad Sobandi membahas berbagai isu dan permasalahan yang sedang dihadapi oleh masyarakat Desa Mekarjaya. Mereka juga berdiskusi mengenai upaya-upaya yang dapat dilakukan bersama untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Aipda Udin memberikan penekanan pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, serta menghindari tindakan yang melanggar hukum.

Bapak Dadan Muhammad Sobandi sangat mengapresiasi kehadiran Aipda Udin dalam kegiatan sambang tersebut. Ia mengungkapkan keinginannya untuk terus bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan di Desa Mekarjaya. Bapak Dadan juga berharap agar kegiatan sambang seperti ini dapat dilakukan secara rutin guna mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Aipda Udin berkomitmen untuk terus mendukung dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Desa Mekarjaya. Melalui kegiatan sambang dan kerjasama yang erat dengan tokoh masyarakat seperti Bapak Dadan Muhammad Sobandi, diharapkan tercipta sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.

Kepolisian Polsek Caringin Polres Sukabumi melalui Bhabinkamtibmas Aipda Udin berharap bahwa kegiatan sambang ini dapat memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat. Dengan saling mendukung dan bekerja sama, diharapkan Desa Mekarjaya dapat menjadi lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera bagi seluruh warganya.